## Zurück auf der Fußballbühne





Das Team, das die Rückkehr ermöglicht hat: (von links) Michel Schwedler (Orga-Team), Lukas Bauer (Orga-Team), Mario Fraeter (Co-Trainer), Ali Slim (Trainer), Nils Werner (Orga-Team), Karl Voges (Vorstand), Daniel Voges (Vorstand) und Meik Kirchhoff (Fußballfachwart). Foto: TSV Bollensen

Bollensen – An Meldungen über den Rückzug von Fußballmannschaften hat man sich in den vergangenen Jahren fast schon gewöhnt. Doch jetzt gibt es erfreulicherweise mal das genaue Gegenteil: Der TSV Bollensen kehrt zur Saison 2024/2025 mit einem eigenen Team auf die Fußballbühne zurück. Das teilte jetzt TSV-Geschäftsführer Daniel Voges mit. Gestartet wird in der 2. Kreisklasse.

In der Winterpause hatte der TSV seine Mitgliedschaft in der SG Rehbachtal gekündigt. Seitdem der Verein seine Mitglieder darüber bei der Jahreshauptversammlung informiert hatte, wurden die Planungen, wieder selbstständig am Spielbetrieb teilzunehmen, nochmals intensiviert - mit Erfolg!

"Einige ehemalige Jugendspieler, junge Leute aus dem eigenen Ort und eine gute Mischung aus jungen und erfahrenen Fußballern aus der Umgebung haben uns in den letzten Wochen zugesagt, sodass wir genügend Spieler für eine eigene Mannschaft zusammenbekommen haben", berichtet Voges. "Ein Großteil davon wohnt in Bollensen oder hat schon längere Zeit eine Verbindung zu unserem Verein."

Und auch einen Trainer gibt es bereits. Ali Slim wird das Team coachen. Unterstützt wird er von Mario Fraeter. Slim wird dabei parallel auch weiterhin seinem Trainerjob beim Bovender SV II treu bleiben. Diese Doppeltätigkeit haben der BSV und der TSV Bollensen abgesprochen. Als Fußballfachwart ist Meik Kirchhoff in Bollensen verantwortlich. Spieler, die Interesse haben sich der neuen Mannschaft anzuschließen, erreichen ihn unter der Telefonnummer 01512/8935226.

Geschäftsführer Daniel Voges: "Der Vorstand des TSV Bollensen freut sich, ab Sommer wieder mit einer eigenen Mannschaft in den Punktspielbetrieb zu gehen. Doch noch gilt die Konzentration aller TSV-Fußballer ihren Mannschaften der SG Rehbachtal, die wir bis zum Saisonende unterstützen werden." mwa